

# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

720-29032023 | MAR 29



## Arranca la Expo Oil & Gas México en Villahermosa, Tabasco

- Roshfrans estará presente en esta magna exposición en el stand 413.

## La UE prohíbe definitivamente la venta de coches nuevos que emitan CO2 a partir de 2035

- La Unión Europea aprobó este martes definitivamente la ley que prohibirá a partir de 2035 las ventas en territorio comunitario de todos los coches y camionetas nuevos que emitan CO2.

## Japón y EEUU alcanzan un pacto sobre materiales para vehículos eléctricos

- Japón y Estados Unidos han alcanzado un acuerdo comercial para facilitar el suministro de minerales empleados en la fabricación de vehículos eléctricos.

## ARRANCA LA EXPO OIL & GAS MÉXICO EN VILLAHERMOSA, TABASCO

El sureste mexicano se ha convertido en una zona prioritaria para consolidar el desarrollo energético, industrial y tecnológico del país. Ante los nuevos retos del país, los empresarios del sector energético han decidido "cerrar filas" a fin de fortalecer las cadenas de la proveeduría y preservar las fuentes de trabajo de las compañías mexicanas. El mejor escaparate para consolidar las redes de negocios y fomentar las alianzas estratégicas es la EXPO Oil & Gas México, que este año realizará su tercera edición en el Centro de Convenciones Tabasco 2000, del 29 al 31 de marzo. Para la edición 2023 de la EXPO Oil & Gas México se espera una afluencia de más de 4 mil asistentes de más de 7 países. Roshfrans, empresa líder en el sector de aceites, grasas, anticongelantes y productos para la industria, estará presente en el stand 413, donde un equipo técnico y comercial estará para dar servicio a todas las personas que busquen soluciones de lubricación para sus empresas e industrias. Bättrak, Voltro y Roshfrans cuentan con todas las soluciones que la industria de los hidrocarburos necesita, desde compresores de gas, embarcaciones de gran calado, equipos de refrigeración y generación de electricidad.



## LA UE PROHÍBE DEFINITIVAMENTE LA VENTA DE COCHES NUEVOS QUE EMITAN CO2 A PARTIR DE 2035

Los ministros de Energía de los países de la UE dieron hoy el visto bueno a la ley, que recibió 23 votos a favor, las abstenciones de Rumanía, Bulgaria e Italia; y el voto en contra de Polonia. Alemania votó a favor, después de que la Comisión Europea y Berlín llegaran a un acuerdo este fin de semana. La legislación prevé también, como paso intermedio, que en 2030 los coches reduzcan sus emisiones un 55 % respecto a los niveles de 2021 y las furgonetas un 50 % en esa misma fecha. "No cambia el texto acordado con el Parlamento Europeo", sino que "aporta detalles sobre los pasos siguientes en la aplicación del reglamento" para incorporar los combustibles sintéticos o "e-fuels" a la normativa comunitaria, ha explicado la comisaria de Energía, Kadri Simson.

## JAPÓN Y EEUU ALCANZAN UN PACTO SOBRE MATERIALES PARA VEHÍCULOS ELÉCTRICOS



El pacto, una vez sea formalmente firmado, permitirá a Japón beneficiarse de las ventajas fiscales incluidos en la Ley para la Reducción de la Inflación ratificada por Estados Unidos el pasado agosto. En particular, establece que Japón será tratado como un socio comercial preferente en lo referente a minerales como el litio, el níquel, el cobalto, el grafito o el manganeso que se emplean en la fabricación de baterías para vehículos eléctricos.



## NO LLENES EL DEPÓSITO DEL ANTICONGELANTE CON AGUA

Al depositarle agua, propicias que los metales por los que circula el agua se herrumbren trayendo problemas más costosos de reparar. De igual manera, en lugares donde prevalece el clima extremadamente frío, el agua puede congelarse dentro del cuerpo de enfriamiento, dejando el auto inutilizable.



# INFORMACIÓN GENERAL

720-29032023 | MAR 29



## La OMS modifica las recomendaciones sobre las vacunas contra Covid-19

- La OMS modificó sus recomendaciones sobre las vacunas contra el Covid-19, sugiriendo que las poblaciones de alto riesgo reciban una dosis adicional 12 meses después de su último refuerzo.

## COVID-19 en México se mantiene en reducción lenta: López-Gatell

- La pandemia COVID-19 está en la séptima semana de una meseta de reducción lenta, detallaron autoridades de la Secretaría de Salud.

## ¿Deberías ponerte otro refuerzo contra la covid?

- El coronavirus se ha convertido en una amenaza tolerable para la mayoría.

## LA OMS MODIFICA LAS RECOMENDACIONES SOBRE LAS VACUNAS CONTRA COVID-19

La Organización Mundial de la Salud (OMS) modificó este martes sus recomendaciones sobre las vacunas contra el Covid-19, sugiriendo que las poblaciones de alto riesgo reciban una dosis adicional 12 meses después de su último refuerzo. El organismo sanitario definió como poblaciones de alto riesgo a los adultos mayores, así como a las personas más jóvenes con otros factores de riesgo significativos. Para este grupo, la agencia recomienda una inyección adicional de la vacuna 6 o 12 meses después de la última dosis, en función de factores como la edad y las condiciones de inmunocompromiso. La OMS definió el grupo que incluye a los niños y adolescentes sanos como de "baja prioridad" e instó a los países a tener en cuenta factores como la carga de morbilidad antes de recomendar la vacunación de este grupo.



## COVID-19 EN MÉXICO SE MANTIENE EN REDUCCIÓN LENTA: LÓPEZ-GATELL

La Secretaría de Salud federal informó que ya se cumplió la séptima semana de una meseta de reducción lenta en la pandemia del COVID-19 en nuestro país. "La pandemia COVID-19 está en la séptima semana de una meseta de reducción lenta, pero con estabilidad en sus principales indicadores", destacó el secretario de Salud federal, Jorge Alcocer. Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud federal detalló se mantiene el periodo de reducción de la epidemia de coronavirus en nuestro país. "La pandemia de COVID-19 se mantiene en un periodo de reducción, ya completamos siete semanas de una reducción más lenta en comparación con las primeras cinco semanas del año", enfatizó. En lo referente a la ocupación hospitalaria de camas generales para atención de coronavirus se ubica en 5 por ciento, mientras que para personas en situación crítica que requieren ventilador mecánico es de apenas 1 por ciento.

## ¿DEBERÍAS PONERTE OTRO REFUERZO CONTRA LA COVID?

Aproximadamente 300 personas todavía mueren cada día en Estados Unidos por causas relacionadas con la covid, la gran mayoría de ellos adultos mayores de 70 años y personas con situaciones de salud frágiles o con sistemas inmunitarios deteriorados. Entonces, ¿deberían estas personas recibir una dosis de refuerzo en este momento? Aunque la infección por el coronavirus puede ser un mero inconveniente o una enfermedad leve para un adulto relativamente joven y saludable, la COVID-19 puede significar una enfermedad grave, hospitalización y muerte para los adultos mayores y las personas inmunodeprimidas, afirmó Céline Gounder, médica especialista en enfermedades infecciosas y miembro sénior de la Fundación de la Familia Kaiser. "Creo que es razonable que las personas inmunodeprimidas y las que viven en asilos se apliquen una dosis de refuerzo cada seis meses", afirmó Gounder. "No creo que los refuerzos anuales para todos tengan sentido".



## RECOMENDACIÓN

Si tu salud, o la de alguno de tus familiares es frágil, lo recomendable es aplicar una vacuna de refuerzo contra el virus del covid-19, esto podría marcar una gran diferencia.



# FÚTBOL

## TIPS/PRODUCTO

720-29032023 | MAR 29



### ¿En qué se quedó la Liga MX antes de la pausa por Fecha FIFA?

- El Clausura 2023 se reanudará con Rayados a la cabeza, Chivas a la baja, un nuevo estrategia en la banca felina y Cañoneros en el sótano.

Los Rayados se fueron al receso por Fecha FIFA como líderes de la competencia del Clausura 2023 luego de vencer 0-1 a Tigres en el Clásico Regio, con lo que llegó a 31 unidades, siete puntos más de León, que es segundo lugar con 24 unidades. Con ese margen de error, los Rayados regresarán a la actividad el próximo sábado ante Tijuana en el BBVA. El duelo de este miércoles entre Querétaro y Cruz Azul, pendiente de la cuarta jornada del Clausura 2023, marcará el regreso de la Liga MX tras el parón que hubo por la Fecha FIFA entre la fecha 13 y la 14 del certamen. Durante el receso hubo cambios en la Liga MX, como fue la llegada de Antonio Mohamed a Pumas, escuadra que cesó a Rafael Puente del Río, además del salto que dio León al subliderato de la tabla general con una racha de ocho partidos sin perder. En otros aspectos, Chivas regresará a la actividad con el Clásico Tapatío, en el que no podrá contar con su capitán Víctor Guzmán, quien se hizo expulsar luego de la derrota contra América, mientras que Monterrey está afianzado en el liderato del Clausura 2023, cosa contraria a la que vive Querétaro, conjunto que está cerca de pagar la multa de la tabla de cocientes.



### TIP ROSHFRANS

#### CUIDADO DE LOS FRENSOS DE MI MOTO

Si la moto cuenta con frenos de discos hay que controlar el nivel de líquido mirando los depósitos. Es esencial detectar si el circuito tiene alguna pérdida y si las pastillas están desgastadas. Si es de tambor hay que regular la tensión del cable hasta que el tacto y la frenada sean los apropiados. La secuencia para frenar adecuadamente debería ser la siguiente: frenar primero con el freno trasero para aplanar la moto desde el tren trasero. Inmediatamente después (milésimas de segundo), frenar con mayor presión sobre la rueda delantera, que es la que realmente para la moto.



Producto sintético desarrollado para su aplicación en sistemas de frenos hidráulicos de disco, tambor, mixtos y ABS.

#### Características:

- Elevada resistencia a la temperatura evitando la formación de burbujas de aire.
- Excelente protección a los componentes del sistema de frenado.
- Compatible con sellos y gomas del sistema incrementando su vida útil.

**LF**  
**DOT 4**  
**Alto desempeño**